

Cousance

Transformer les déchets en art: les seniors s'y essaient



Les retraités se sont montrés ravis de cet atelier. Photo fournie

Le premier atelier Art de la récup, organisé par l'ADMR (aide à domicile en milieu rural) du Jura à destination des seniors, s'est tenu ce lundi 8 septembre dans la salle du conseil de la mairie de Cousance. Quatre autres séances sont programmées entre septembre et décembre, offrant ainsi plusieurs rendez-

vous créatifs aux participants.

Ce nouveau cycle d'ateliers rencontre déjà un bel engouement: les retraités se sont montrés enchantés de pouvoir donner une seconde vie à des matériaux de récupération en les transformant en objets artistiques uniques.